

UNIVERSIDAD ADOLFO IBÁÑEZ



Con 12.000 m² construidos, la UNIVERSIDAD ADOLFO IBÁÑEZ tiene una estructura de patios y edificios de formas libres, sin perímetros encuadrados, lo que permite a los alumnos circular por espacios amplios y abiertos con vista hacia el cerro San Ramón, en Peñalolén. Obra del Premio Nacional de Arquitectura 2012, José Cruz, es un buen reflejo de la arquitectura contemporánea en Chile.



La universidad nace en 1953, como Escuela de Negocios de Valparaíso, vinculada a la Fundación Adolfo Ibáñez. Allí es la primera vez que se comienza a dictar la carrera de Administración de Empresas en Chile. Se convierte en universidad en 1988. Hoy posee sedes en Santiago y en Viña del Mar.

www.uai.cl

RM Región. Capital: Santiago
Población: 7.399.042* - Superficie: 15.403 km²

*Fuente: INE. Proyecciones de población al 2016.

BITÁCORA



HACER

Haz una maqueta con cajas de fósforos que represente la arquitectura de la Universidad Adolfo Ibáñez.



EL TIEMPO EN LÍNEA

Averigua el año de creación de las siguientes universidades chilenas.

- De Chile _____
- Católica de Chile _____
- De Concepción _____
- Adolfo Ibáñez **1953** _____
- Austral de Chile _____
- De Atacama _____
- Diego Portales _____
- Las Américas _____
- Alberto Hurtado _____
- Regional de Rancagua _____



PARA DARLE UNA 2ª VUELTA

¿Deben las universidades chilenas ser gratuitas para todos los alumnos? ¿Por qué?